

# Lions mit neuem Präsidenten

**Neustadt** (ha). Die Mitglieder des Lions Clubs haben Dr. Heinz Stephanblome als ihren neuen Präsidenten gewählt. Am 11. Juni erfolgt dann die Amtsübergabe, von Jens Bratherig, der sein Lionsjahr unter das Motto „Bildung fördern, Not lindern, Freude schenken“ gestellt hat, an Stephanblome.

Für das am 1. Juli beginnende Lionsjahr setzt sich der Vorstand mit dem neuen Präsidenten wie folgt zusammen: Vizepräsident ist Helmut Eisbrenner. Als Sekretär arbeitet Werner Fabich, der auch für die Presse zuständig ist. Als Schatzmeister arbeitet Klaus

Rymarczyk während die Activity-Aufgaben von Reinhard Säger und Dieter Winkelmann wahrgenommen werden. Für die Jugend ist Joachim Boppert und für die Senioren Gernot Feldmann zuständig. Die Lions feierten im vergangenen Jahr das 25-jährige Club-Jubiläum. Aus den Erlösen des „Lions Basar“ und dem Verkauf der „Sterntalerkalender“ wurden im laufenden Lionsjahr bisher mit 24.000 Euro vorwiegend soziale und Jugend-Einrichtungen in Neustadt unterstützt.

Allein die Musikschule erhielt 5.000 Euro.

Größere Beträge gingen an notleidende Familien, Seniorenheime und die Tafel.

Die Einnahmen aus dem Benefiz-Rockkonzert wurden der Einrichtung „wellcome“, und der Musikschule übergeben. Ein neues Projekt ist die finanzielle Beteiligung bei der Erneuerung der Skaterbahn an der KGS. Der Kumasi Hilfsfond und „Kinder führen mit Kunst“ erhalten ebenfalls größere Summen.

Für das verbleibende Quartal ist für die Tafel noch die Aktion „ein Teil mehr im Einkaufswagen“ im Famila-Warenhaus geplant.